

令和8年1月22日(木)

校長室より(131)



こんにちは。

きのう ごぜんちゅう らいきゃく か もの ご ご ふなばししそうごう  
昨日は、午前中に来客や学校の買い物、午後からは船橋市総合  
きょういく しゅつちょう こうちょうしつ  
教育センターへ出張だったので、「校長室より」が書けませんでした。

おととい さむ きび とく ひるま  
一昨日の夕方くらいから寒さが厳しくなってきました。特に昨日は、昼間  
たいよう あさ きおん  
になっても太陽があまり出てこなかつたので、朝の気温からほとんど上がり  
こもんふきん  
ませんでした。今日は、朝から太陽が出ていたのですが、校門付近は  
こうしゃ かげ ぶあつ  
校舎の影になって日が当たりません。ウールのスーツをまとつて、分厚い  
ふる たいようこうど たか なつば  
コートを着つても震えるくらいでした。それなのに、太陽光度の高い夏場  
あせ ふ  
は、朝からギラギラした太陽が当たつて汗が吹き出してくるほどです。

まいあさよ しんぶん ちばにっぽう らん  
私が毎朝読んでいる新聞(千葉日報)の今日のコラム欄に「1月22  
日は『カレーの日』と出でいました。

と、のびっ子タイムに書いていたら、いきなり緊急地震速報のメロディが  
なが ながえりょうきょうとうせんせい こえ くんれん  
流れ、長江了教頭先生の声で「訓練、訓練、地震が  
はっせい ほうそう こんしゅう  
発生しました…」という放送がありました。今週、どこかでや  
ねう ひなんくんれん いそ こうてい  
ることになつて抜き打ちの避難訓練でした。急いで校庭  
そとあそ まなか  
に出てみると、外遊びをしていた子たちが、校庭の真ん中に  
あつ こうしゃない ある きゅうしょくしつ  
集まつていました。校舎内を歩くと、給食室の前で頭をおさえ  
とう  
てかがんでいる子たちがいました。2棟と3棟の間でも、同じ  
すがた たんにん  
姿がありました。みんな、担任の先生のいうことをちゃんと聞  
こうどう ごうかく  
いて避難行動をとることができました。合格です。

書こうとしていた「カレーの日」のことは、明日書きます。

